



六郷中だより

六郷中学校だより第10号

令和6年10月10日

<六中HP>



発行・文責：校長 渡邊 賢

10月にはいり1週間が過ぎました。相変わらずの暑さが続きます。次第に寒暖の差が大きくなり、体調を崩しやすい時期となります。寝る時間は特に身体を冷やさないようにするなど、衣替えも含めて工夫をしましょう。

学校の周りに目を向けると、山田川にある桜の木の葉が、もうほとんど落ちてしまいました。これまでの暑さのせいなのか、それとも雨が降らず乾燥していたせいなのか、原因は色々考えられます。植物にとっても、年々厳しい気候になっています。

10月中旬には後期の時間割になり、中間試験も控えています。生徒の皆さんには、前期の振り返りを行い、後期の活動に成果と課題をいかして学校生活を送ってほしいと願っています。

大健闘の新人戦

2日(水)に新人戦に向けて選手壮行会が行われました。新キャプテンのもと、



新チームが大会に向けて、思い思いに意気込みを発表しました。

峡南地区新人戦、テニス部は3日(木)個人戦、6日(日)に団体戦、バドミントン部は3日(木)に個人・団体戦とも実施しました。テニスは天候に左右されましたが、無事に実施することができました。顧問の先生方から、選手の皆さんが目標をもって、緊張感を感じながらすべての試合で精一杯のプレーを心がけていたと聞きました。今回経験したことを次の大会にいかして、一步一步着実に自分の目標を達成していきましょう。

中間テストに向けて

22日(火)・23日(水)は、中間テストを予定しています。2週間前には「テスト取組表」が配布

されます。また、「学びWEEK」として、1週間前から生徒会主催によるテスト取組期間を実施しています。「テスト取組表」をもとに、各学年1人あたりの、その日の学習時間を調べ、表にまとめます。毎日の学習時間から翌日の学習内容や学習時間の成果や反省をいかす取組を生徒自身の取組として、全校生徒に呼びかけています。

3年生のように入試を控えている人や学習内容が一段と難しくなってきた2年生など、粘り強くテストに取組む人の中には、テスト期間中の土日や祝日を有効に利用し、自分なりの成果を挙げるでしょう。

また、朝学習や放課後の「学びタイム」のようなすきま時間を上手に利用してテスト対策をすることも考えられます。時間をコントロールして、テスト前に慌てることのないように、取組を進めてほしいと思います。ただし、睡眠時間は十分に確保してください。

PTA教育講演会へご参加ください

18日(金)の6校時(14:40~)にPTA教育講演会を予定しています。

日本のみならず、全世界が子供たちのSNSへの関わりを危惧しており、国によっては法律で、SNSの年齢での使用制限をかけているところがあります。SNSには利用価値がある反面、危険性が大きいことがうかがえます。

今回のPTA教育講演会では、「SNSについて」講演をしてもらいます。現在の子供たちは勉強時間以外のほとんどの時間、スマホを手にかけていると言っても過言ではありません。脳や身体をつくる大切な中学校時代、十分な睡眠をとり、休養をしっかりとってほしいと願っています。子供たちの自己管理能力を育てることは大切ですが、保護者をはじめご家族皆さんのお子さんへのご指導が何より重要です。

スマホの使用は、大きくなってからでも十分です。中学生として今できることをやれるだけやってからでも遅くはないと思います。一旦立ち止まって、今のスマホの使用状況について考えてみましょう。